



Début des négociations de notre nouvelle convention collective

Chères et chers membres,

Ce vendredi 22 janvier 2016, les parties se sont rencontrées dans le cadre d'une première séance de négociation. Cette première séance avait pour but de permettre au Syndicat ainsi qu'à l'Université de se communiquer simultanément leurs grands axes de négociation aux fins du renouvellement de la convention collective 2010-2013. Les parties ont convenu que lors de la séance du 5 février, elles auront l'occasion de préciser plus amplement leurs axes de négociation respectifs.

Solidairement,

Votre équipe syndicale

Complément d'information

Les développements de la négociation seront mis à jour régulièrement sur le site web du SCCCUM (www.scccum.ca) sous la rubrique **Négociations 2015-2016**.

Restez à l'affut !